



## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **149. Sitzung des Gemeinderats vom 9. Juli 2025**

**4869. 2025/219**

**Dringliches Postulat der Grüne-, SP- und AL-Fraktion vom 04.06.2025:  
Humanitäre Situation in Gaza, Beitrag zur Linderung der Not der Bevölkerung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Busekros (Grüne) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 4674/2025).

Stefan Urech (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Das Dringliche Postulat wird mit 80 gegen 31 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat